

# 保良総合2位、惜しくも5点差!

は優勝を目指しました。また、一般の部では、高校生の男女が中心になって協力してくれました。また、一般

8月25日(日)に、福嶺小学校校庭にて、福嶺学区陸上競技大会が開催されました。福嶺の4地区の各代表選手が様々な種目で競いました。保良は、ここ数年いつも吉野に負けて2位でしたが、今年も残念ながら総合2位でした。しかし、吉野との得点差は5点だけでしたので、来年こそ

今回、保良のために頑張つてくれた小学生から60代までも残念ながら総合2位でした。しかし、吉野との得点差は5点だけでしたので、来年こそ

たおかげで高得点を取りました。30代以上の部門では選手がとても少なく得点が伸びませんでしたが、60歳代の砂川州廣さんや下地勇信・武博兄弟も保良のために平良から駆け付けて走つてくれました。



## 福嶺学区陸上競技大会

小学生から60代まで活躍

# 保良だより

発行者  
保良部落会  
会長斎藤利夫  
保良660-10  
0980-77-7670  
bora@bora.st

保良の敬老会は  
10月6日です

各地で敬老会の話題が聞かれますが、保良では、10月6日(日)に敬老会を開催します。敬老者は125名、新入会員は5名です。保良

のためいろいろと頑張つてこられた大先輩の皆様方には、心より感謝を申し上げます。今後も益々お元気でご活躍下さい。なお、敬

老の方々には、班長より案内状が届きますので、それを持って会場にお越し下さい。

の担当者、作業関連業者等、約40名が集まりました。地元の代表として部落会長も参加し、玉串の奉奠をしました。式典では、作業の安全を願う神事の後、掘削ドリルの開始ボタンが押され、2500m先の地中に向けて掘削がスタートしました。

は、この「保良川のあやぐ」を保良の伝統として復活させ、地域の皆さんに「保良の宝」として歌い継いでもらうために活動をしていきます。未熟ではありますが、どうかご協力をよろしくお願いします。なお、保良泉の会では、新しい会員(60歳以上)を募集しています。入会希望者は根間会長まで連絡下さい。

## 天然ガス 試掘スタート



8月31日

## 天然ガス 試掘スタート

8月31日

内状が届きますので、それを持って会場にお越し下さい。

★会長 根間敏子さんより  
「保良泉の会」の紹介

昭和58年1月発行の「保良郷友会誌」に「保良川のあやぐ」の歌詞と保良川の写真が掲載されています。

私はこれを見て「保良川つて、私たちの胸の奥にしまつてあるあの姿、形のままが良かつたな」と思いました。

「保良川のあやぐ」は昭和5年の保良川改設を記念して作られました。私は、こ



て開抗式が行われ、市長をはじめ市議会議員、県や市試掘現場に

うしても復活させたいと思



## ◇保良川のあやぐ

保良川の  
水だきよ  
流れうる  
水だきよ  
富貴世の  
世や実れ

